
Der Kleine 
Schreiberling

Unsere Botschaft heißt:
Christus rettet!

Nr. 430

„Im Namen Jesu Christi von 
Nazareth, den ihr gekreuzigt 
habt, den Gott von den Toten 
auferweckt hat; durch ihn 
steht dieser hier gesund vor 
euch. Das ist der Stein, von 
euch Bauleuten verworfen, 
der zum Eckstein geworden 
ist. Und in keinem andern ist 
das Heil, auch ist kein andrer 
Name unter dem Himmel den 
Menschen gegeben, durch den 
wir sollen selig werden.“

Apostegeschichte 4,10-12

Die scheinbare humanistische 
Toleranz kommt an ihre Gren-
zen. Es tobt ein erbitterter Kampf 
überall in unserer Gesellschaft. 
Jeden Tag gibt es auf offener  
Straße Demonstrationen. Im 
Fernsehen gibt es aufgeregte 
Diskussionen in denen sehr viel 
von Meinungsfreiheit und Reli-
gionsfreiheit gesprochen wird. 

Da sind Menschen wegen ih-
rer Kritik am Islam, wegen 
ihrer Karrikaturen und ihrer 
Meinungsäußerung erschossen 
worden. Ich gebe es zu: Ja, 
ich glaube, der Islam ist eine 
Gefahr! Ja, ich halte den Islam 
für demokratiefeindlich! Ja, ich 
sehe die Gefahr, dass wir immer 
mehr unter islamischen Einfl uss 
geraten! Das ist meine Meinung. 

Aber meine Botschaft ist doch 
eine ganz andere. Wir Christen 
haben doch allein die Botschaft 
zu verkünden: Jesus Christus 
rettet! Er allein rettet uns aus 
dem Verderben, er rettet von 
Sünde, Tod und Hölle und sonst 
niemand. Nicht der Islam ist 
unsere Botschaft sondern Jesus 
Christus! 

Wir predigen nicht von Gefahr 
und Irrlehre. Wir treten nicht 
gegen irgendwelche Feindbil-
der auf. Sondern wir Christen 
haben von Gott den Auftrag: 
Licht in dieser Welt zu sein. Ein 
Zeugnis in dieser Welt zu sein. 
Wir haben die Verpflichtung 
dieser Welt das Evangelium zu 
bringen, die Botschaft von der 
rettenden Liebe Gottes.  Ich lie-
be unser Land. Ich liebe unsere 
Demokratie. Ich lebe gerne hier, 
und ich bin voller Überzeugung 
Beamter geworden als Diener 
des Staates und als Diener der 
Allgemeinheit. 

Doch als Christ geht es mir 
nicht um Macht und Einfl uss. 
Als Christ geht es mir allein um 
das Zeugnis von dem lebendigen 
Gott! Jesus Christus ist der Herr! 
Er ist in diese Welt gekommen, 
um für unser aller Schuld am 
Kreuz zu sterben. Er ist für uns 

ans Kreuz gegangen und hat 
damit ein vollkommenes Opfer 
gebracht. Darum ist der Preis 
für die Sünde entgültig bezahlt. 
Der Weg zur Versöhnung mit 
Gott, dem Vater ist frei. Jeder, 
der das im Glauben annimmt, 
jeder der es annehmen will, kann 
jetzt gerettet werden. Wer immer 
Jesus Christus als Herrn und 
Erlöser bekennt und ihm sein 
Herz öffnet, der wird gerettet. 
Das ist unsere Botschaft. Darum 
geht es und um nichts anderes. 
Jesus sagt uns doch: Mein Reich 
ist nicht von dieser Welt. Es 
geht nicht um Politik. Es mag 
für einzelne Christen von Gott 
eine Sonderbeauftragung geben. 
Aber unser erste und wichtigste 
Aufgabe ist es, in dieser Welt 
ein Zeugnis zu sein, dafür: dass 
ein Mensch ohne Jesus Christus 
in die Hölle kommt, egal ob er 
Moslem, Jude oder Papierschein 
Christ ist, oder sonstwie irgend-
wie religiös. Nur Jesus Christus 
rettet! Das ist die Botschaft. 
Darum geht es! 

Jesus Christus sagt Johannes 
14,6: „Ich bin der Weg die 
Wahrheit und das Leben, 
niemand kommt zum Vater, 
denn durch mich!“ Um diese 
Wahrheit geht es ganz allein. 
Nur darum!
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